

Roma 27.—Circularon rumores sobre el probable matrimonio de la infanta Cristina hija de los duques de Montpensier con el duque de Génova.

La presentación del duque de Montpensier en Italia parece confirmar estos rumores.

Nueva York 27.—Agentes del gobierno inglés han sido encargados de comprar 4.000 caballos en los Estados del Oeste y del Sudoeste con destino a la remonta de la caballería y de la artillería inglesa.

París, 27.—El conjunto de los informes recibidos continúa siendo causa de serias inquietudes.

No se nota menos tirantez en las relaciones diplomáticas de Inglaterra con Rusia.

Sin embargo, no se cree en una colisión inminente a no ser que Rusia, no pudiendo soportar los gastos de armamentos prolongados a causa de la situación actual, tome la iniciativa de las hostilidades.

Un despacho de Constantinopla fechado hoy hace mención del rumor de que la Sublime Puerta debe dirigir al gobierno inglés una nota concebida en términos moderados, para recordarle el convenio hecho a propósito de los estrechos, y para rogarle que mande retirar su escuadra.

En el mismo despacho se hace también mención del rumor relativo a un tratado de alianza ofensiva y defensiva entre Turquía y Rusia, lo que habrá dado lugar a que esta última potencia hiciese menos gravosas las condiciones de paz, y sobre todo la indemnización pecuniaria.

La encíclica que Leon XIII dirigió al mundo católico, se publicará probablemente en los primeros días del mes próximo. La redacción de este documento se ha confiado al cardenal Franchi.

Gacetillas.

—**Servicios.** Por el cuerpo de órdenes públicos han sido presos en la semana anterior cuatro individuos, uno de ellos por afición a lo ageno y tres por faltas leves. La verdad es que siendo este el refajo de lo malo, no nos podemos quejar si se compara la población de Córdoba con otras de mucha menor importancia y vecindario, y cuya criminalidad no ha sido tan careada.

—**Incidentes.** — Mañana empezará la Comisión permanente a resolver las incidencias del actual reemplazo.

—**El viento.** — De sus secos campos quejanse—en varios puntos—verdad. — Pero hablar de esto hoy en Córdoba—es como hablar de la mar.

—**Fumelones agradables.** — Hoy se anuncian en el Teatro principal dos fiestas que han de ser muy animadas y se han de ver muy concurridas. Por la tarde obras dramáticas divertidísimas, y por la noche una zarzuela de las primeras del repertorio y un baile de los más celebrados. Los aficionados tienen para pasar unas encantadoras horas a su gusto.

—**Alas a mañana.** — Antanoché no celebró sesión por falta de número el Ayuntamiento de esta capital, la

que se verificará mañana probablemente.

—**La luz del día.** — La guardia municipal diurna ha detenido en la semana anterior dos personas por escándalo, dos embriagados, tres por infringir bandos de policía urbana y uno por herirlas. Ha recogido un enfermo de las calles y dos armas prohibidas, y por último ha ayudado a sofocar un incendio; y como en el mismo periodo de tiempo los guardias nocturnos, apesar de su esquisita vigilancia, solo han detenido dos personas, una por embriaguez y otra por escándalo, deducimos de aquí que durante el día la gente anda más desarrugada que por la noche.

—**Buenos.** — Ayer seguía la lluvia.

El estado de nuestros campos es espléndido. Leído sea Dios.

—**Sépase.** — Los individuos de la Sacramental de la Purísima Concepción que para el quince de Abril se hallen en descubierto por más de tres mensualidades, serán dados de baja en la misma.

—**Almoneda.** — Mañana la habrá de reposar en el Monte de Piedad de esta capital.

—**Sesiones.** — Mañana como tenemos dicho empezarán las de la Diputación provincial, y corresponden al segundo periodo semestral.

—**Para mañana.** — En el Teatro Principal se prepara para mañana una función variada.

—**Lagos.** — En la calle de Torres Cabrera hay algunos difíciles de vadear, y a los que de un día a otro va a llegar su última hora.

—**Subasta.** — En las casas consistoriales de esta capital se subasta el dia nueve de Abril la casa número trece calle de los Alamos, por el tipo de cuatro mil trescientas veinte pesetas.

—**Esfémerida.** — Hoy. — 1866. — La escuadra española bombardea a Valparaíso. — Mañana. — 12. — Se traslada a Madrid el cuerpo de San Isidro.

—**Esperanzas.** — Si hoy el agua se suspende,—el viento no sopla tanto—y el sol se vea entre nubes, hará un gran día de campo.

—**Luz.** — Segun tenemos entendido muy pronto se completará el alumbrado de gas en todos los barrios de la capital, comenzando primeramente los faroles en las calles en que ya se han hecho para ello algunas de las obras necesarias.

—**Keepem.** — Hoy termina el mes de Marzo, que, según los labradores, ha dejado bien puesto su balón, si se exceptúan los escarceos de los vendavales.

—**Misericordia.** — Con tal habilidad marchaba ayer por la mañana un carro por la calle de la Librería, que apesar de lo ancha y espaciosa que es inclinó a una acera y causó algunos desperfectos en las puertas de la rejería de los Sres. Luque hermanos. El conductor de este carro merece un premio.

—**Junta general.** — Hoy la celebra el Circulo católico de obreros de esta capital a las doce de la mañana.

—**Esparages.** — El arroyo de San Lorenzo hizo ayer tarde de las suyas con motivo de los fuertes aguaceros, como sucede siempre que caen cuatro gotas. La calle de Abejar con

especialidad estaba hecha una verdadera desdicha. Convendría que la reja y todo el arroyo se preparara convenientemente para evitar estos lances.

—**Prenósticos.** — Segun los relativos al mes que empieza mañana y que dejó escritos el zaragozano señor Castillo, sigue el tiempo revuelto y vario en la mayor parte de las naciones europeas; pero mas adelante se opera un cambio que hace sean arrabatados por un fuerte viento los cuerpos aéreos moleculosos, condensándose estos y siendo muy probable producir lluvias torrenciales. Al final mejorará el tiempo por pocos días, volviendo luego temporales con pedriscos, truenos y lluvias, que causan perjuicios en algunas comarcas.

La luna nueva entra el dia dos con nublados y revuelto, siendo vario el tiempo a días, otros lluviosos y frios, y en otros amenazarán tempestades por mar y tierra: el viento se convierte en huracán en varias costas y sus playas, por lo cual deben estar previstos los marineros.

El cuarto creciente entra el dia diez con una gran revolución atmosférica, arrebatando los vientos los cuerpos moleculosos aéreos, condensándose después y produciendo grandes lluvias en unos puntos y frios en otros.

La luna llena, el dia diez y siete, traerá tiempo revuelto con truenos y vientos, que harán nieve en Francia, Suiza y Prusia, produciendo temporales recios en Italia y vientos húmedos y frios en las demás naciones que se hallan al Norte.

El cuarto menguante, el veinticuatro, se anuncia con excelente temperatura que varía en temporales, truenos y pedriscos en partes; la lluvia en España, a pesar de sus aparatos, no será tal como se desea, porque los nubios apenas tendrán vida y se formen dos días al N; pero donde se formen tronadas serán malas y perjudiciales.

—**Ovaciones y contrariedades.** — La estudiantina española—entusiasta en París—deja. — Mas vió que al volver a España—nadie es profeta en su tierra.

—**Estadística.** — Durante la segunda decena de Marzo han nacido en el distrito de la derecha de esta capital diez y seis varones y quince hembras, todos legítimos. Han muerto ocho varones y cuatro hembras. Bien vamos.

—**Lógica.** — Un soldado, que estaba herido de muerte, se resistía a dejarse inspeccionar por el médico de su regimiento, y le argumentaba del siguiente modo: —Si mi enfermedad es mortal que curará usted? —claro es que no. —Pues si no es mortal, ya no necesito del médico. —Por qué? —Porque me curaré solito.

—**Carreteras.** — Se ha aprobado por la Diputación provincial el plan de carreteras, y ya se ha publicado en el periódico oficial de jueves.

—**A casa.** — En la próxima revista de Abril empezarán a ser dados de baja los soldados a quienes se envía a sus casas con licencias semestrales.

—**El Oficio.** — Segun tenemos entendido ha sido contratado el espada Manuel Diaz Lavi, en compañía de los niños de Córdoba, para torear en las dos corridas que se han de jugar en los días diez y seis y diez y siete de

Junio en la plaza de toros de Palma de Mallorca.

—**Torrero.** — Los que dessen su ministerio a los potros del depósito podrán presentarse hoy a las doce en la plaza del Campo Santo número ocho.

—**Huracanes.** — Los de estos días han hecho algunos destrozos en las arboledas del término de Córdoba.

—**Lotería.** — El próximo sorteo se verificará el cinco de Abril. El premio mayor es de dos millones de reales.

—**Heycas.** — En los de la calle de Diego Leon se forman lagunas que en todas partes están mal y mas aun en calles tan céntricas como ésta.

—**Tráfico sucesos.** — El joven estudiante que digimos había desaparecido de Sevilla y que era natural de la Carlota, en esta provincia, se llamaba D. Ricardo García y Valverde. Despues de muchas pesquisas se pudo averiguar que salió de Sevilla en el tren de Cádiz, se apoyó en el Puerto de Sta. María, se alojó en una fonda donde cenó, durmió y almorzó al dia siguiente. Visitó la biblioteca haciendo simpático a su jefe por sus conocimientos y fino trato, retirándose a un pinar inmediato. Una familia que pasaba por las afueras de la población oyó una detonación de arma de fuego, despues otra y otra, hasta seis. A estas siguieron lamentos, y temiendo alguna desgracia, se internaron en el próximo pinar, encontrando al don Ricardo bañándose en la sangre que se escapaba por tres heridas en la cabeza y otras tres en el pecho, inferidas con el revólver que aun tenía en la mano. Diez y ocho horas vivió en el hospital aquella desgraciado, sin que declarase los móviles que lo habían llevado a aquella situación. Despues de tanto padecer sucumbió a la gravedad de sus heridas. Las cifras bordadas en las prendas blancas que vestía, las tenía cortadas y fueron haladas en uno de sus bolsillos.

—**Secuestro.** — Se ha declarado fencido y sin cargo el espejo de la mina de carbón titulada «El Carlton», por falta de terreno franco.

—**Asesinato.** — Lo ha obtenido de maestro de la escuela de Zamora Don Francisco Puig y Porrás.

—**Amillaramiento.** — Hasta mañana se halla a la vista el de Santa Eila.

—**Impudencia.** — El Director gerente del ferro-carril de Córdoba a Málaga ha puesto en conocimiento de la autoridad que un vecino de Alora llamado José Díaz Garrido, al pasar el tren número cinco por el kilómetro cincuenta y ocho, se puso con los brazos abiertos en medio de la vía, según su declaración, para tener el gusto de que el tren se detuviera, como así sucedió, gracias a que el maquinista se apresuró de la ocurrencia oportuna y casual.

—**Edicto.** — Por uno del Juzgado de Rute se llama a José Matías Arjona, de Benameji, contra el que se procede por homicidio de Francisco Montí de la Torre.

—**Elección.** — La junta de instrucción pública ha propuesto seis meses de licencia para el maestro titular de Luque, e informado a la Superioridad sobre su padecimiento.

—**Instrucción.** — En el número doce y veinte y cinco del Boletín

oficial de esta provincia se publica la Instrucción para la liquidación y abono de los suministros al ejército Guardia civil.

—**Vacante.** — Ha ocurrido la vacante de una escuela de Puente Genil por fallecimiento del sustituto Don Antonio Lopez.

—**Pozoblanco.** — El presupuesto municipal se halla de manifiesto hasta el dia siete de Abril en aquella villa.

—**Wengam nias.** — Una prima y tres hermanas—han dado aluz en su casa a sus dos gemelos—en un pueblo de Algeciras. — No acaba el mundo si hay muchas—que imiten a esta familia.

—**Siniestros.** — Los malos tiempos han sido tan generales últimamente, que los periódicos de todas partes traen noticias de siniestros ocurridos en diferentes puntos y a distintos lugares.

—**Pretiludios.** — El Miércoles se sujetan en Málaga los rediles corrales para el ganado lanar y cabrio durante aquella feria.

—**Por oposición.** — Va a ser vista una plaza de ayudante para el Observatorio astronómico de la corte.

—**La Unión.** — En el año anterior ha pagado esta sociedad en la provincia de Córdoba nueve siniestros importantes seis mil trecientas cincuenta pesetas y setenta y un céntimos.

—**Puentes.** — Se han dado las órdenes para la inmediata construcción de los puentes provisional y definitivo de Bacza.

—**Servicio.** — Dicen de Sevilla que las nueve caballerías robadas el quince de Febrero al señor Marqués de Tamaren, con otra de don José Guillermo, vecinos de Vejer, han sido rescatadas por la guardia civil de Córdoba, despues de una empeñada lucha de la que resultó muerto uno de los criminales.

—**Ordenes.** — Se han dado las correspondientes al gobernador civil de Málaga, en consonancia con las que tienen recibidas otras autoridades de provincias, a fin de que secunden la acción judicial en la persecución del juez.

—**El remedio a tierra.** — Se acuerda un medicamento que se llama Arseniato de oro dinamizado. El oro que anula el arsenico que mata la malaria que vesical. Esto mas que medicamento es un patrón. ¡No se deje de estar metanizada esta sociedad! se introduce el oro en la circulación de la sangre! ¡No se han de entrometer las cuestiones, si el arsenico es el elemento regenerador de nuestra vida! ¡No hemos de estar todos a punto de dar un estallido, si la dinamita, Nevada, por la mano de la ciega, penetra hasta en las concavidades mas oscuras del estómago!

—**Industrial.** — Se encuentra en la corte el conocido industrial de Sevilla Excmo. Sr. D. Ricardo Pickman, vocal de la Junta consultiva de Vizcaya y Aranxeles de Aluanas.

—**El lazo.** — Ha sido ampliado hasta fin de julio proximo el plazo para reclamar derecho a donativos por la guerra de África.

—**Terrible escena.** — En la sección de noticias de este número verán nuestros lectores, con sus pormenores

— 260 —
terco ni rencoroso, aunque le queréis mal, no rehusará prestaros sus beneficios, y espero...

— ¡Oh! creo que si os tuviera siempre a mí lado, acabaría por pensar todo lo que pensais vos, murmuró el anciano, acariciando dulcemente la mejilla de la niña. ¡Esperar! Locura. ¡Qué me resta que esperar en la situación en que estoy?

— Que se atenúa vuestro mal, y en último caso, la esperanza no nos abandona nunca, cuando no por nosotros, por los demás.

— ¡Sois la hada del consuelo! dijo conmovido el conde.

— ¡La hada! ¡Yo una hada! Las hadas no sirven mos que para habitar palacios de cristal con perlas y esmeraldas en los cuentos fantásticos; pero no consuelan ni poseen la mas pequeña virtud de las que adornan un corazón cristiano. ¡Nunca se ha dicho que sepan consolar a un triste, ni curiar a un enfermo!

vos, murmuró Ana después de una pausa, voy a hablaros un poco de mí. Sabed que he trabajado mucho estos días, y en confianza os digo que he recibido una porción de encargos. No quiero decir nada de esto a mi abuelito, porque como vos tiene la aprensión de que el trabajo perjudique a mi salud... En fin, si continuamos así, pronto podremos cambiar de vivienda y venirnos mas cerca de vos.

— ¡Pronto, hija mia! Antes cambiaremos, yo la misa por otra... a donde no deseo que veaigas vos ni vuestra abuelita.

— Por el contrario, tendremos dentro de poco todo lo que alegra a los enfermos: los días largos y templados, las flores, los perfumes, el sol...

— ¡El sol! ¡Habéis olvidado que ese es mi mayor enemigo!

— Porque os habeis empeñado en que lo sea, no porque dafies a vuestra salud; y como no es como vos,

tendido en la frente del anciano, se disipó por completo.

Guardaron profunda silencio durante algunos minutos, y despues con aire meditabundo y con acento casi dulce murmuró el conde:

— Si tuviera la seguridad de vivir algunos meses, algunas semanas, nada mas, creo que al fin intentaría lo que me propones, querida Anita; pero despues de tantos años que no soy la menor prueba de interés a esa niña, queréis que la llame para que presencie mi agonía. La agonía de un hombre duro y violento que acaso estará falso de resignación en tan supremo instante.

— Ella os la inspirará si debéis morir, y alcanzará el perdón para su madre si Dios os otorga la vida.

— ¡Oh! no: por eso no quiero verla; por eso no quería abrir mi casa a quien tenga otra manera de verme suscitos que yo.

— Considerad que un abuelo

SECCION DE AVISOS.

4. SALUD A TODOS devuelta sin medicina, ni purgantes, ni gastos, por ruedellosa harina de salud, de Du Barla, de Londres, la.

REVALENTE ARAVIGA.

Treinta años de un invariable éxito, combatiendo las malas digestiones dispuestas, gastritis, gastralgias, flemas, vientos, amargor de boca, aceites, pituitas, náuseas, eructos, vomitos, estremamientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresión, con astion, nervios, diabetes, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de los bronquios, de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y la sangre: 85,000 curaciones a tales, entre las que se cuentan las de la señora duquesa de Caslestuart, del duque de Pluskow, la señora marquesa de Beaufort, Lord Stuart de Decles, Par de Inglaterra, el Sr. Doctor catedrático Wurzer, etc., etc.

Cura núm. 65.311.—Vervant 28 de Marzo de 1860.—Muy señor mio: Gracias a Dios que la «Revalente» de V. me salvó la vida. Mi naturaleza debió abatida por el padecimiento de una fuerte dispesia que sufrí hace cinco años, y combatida sin resultado por los médicos, que me creían próximo a la muerte, ha adquirido la salud, que solo debó a la virtud de la «Revalente». —A. Bruneliere, presbítero.

Cura núm. 45.270.—Tisis.—Sr. Roberts, de una consunción pulmonar con tos, vómitos, estremimiento y sordera durante 25 años.

Cura núm. 74.442.—Courmes (Alpes Marítimos), Julio 1871.—Desde que hago uso de su preciosa «Revalente», siento un nuevo vigor; mi padecimiento de la laringe como también los que experimentaba en todos los músculos, tienden a desaparecer. —Meyfret, presbítero.

Cura núm. 68.413.—Sr. Lacau (padre), de siete años de parálisis de las piernas, de los brazos y de la lengua.

Cuatro veces más nutritiva que la carne, no causa irritaciones y economa 50 veces su precio en medicinas.

En cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; 1 libra 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; 24 libras, 300 rs.

Los abrochos de Revalente se pueden comer en todo tiempo, seca o mojados en agua, leche, café, chocolate, té, vino, etc.

Se venden en cajas de una libra 20 rs., de dos libras, 34 rs.

La Revalente al Chocolate produce el apetito, buenas digestiones, sueños, da energía y vigor a las personas y a los niños por débiles que se encuentren, y alimenta diez veces más que el chocolate ordinario sin causar irritación.

En pasta para hacer 6 tazas, 7 rs.; 12 tazas, 12 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; ó sea 4 cuartos la taza.

Depósitos en todas las poblaciones en casa de los boticarios y ultramarinos.

Se vende en Córdoba Francisco Aviles, Farmacéutico, calle Luján.—Alonso Marquez y Urbano, Ultramarinos, calle de Alfaros, 17.—Dr. Marín, Botica, plaza de las Tendillas.

De Barry y Compañía, calle de Valverde, núm. 1, Madrid.

Enfermedades Secretas D'

CH ALBERT

Médico de la Facultad de París, ex farmacéutico de los hospitales de París, profesor de medicina y botánica, agraciado con varias medallas y recompensas nacionales.

CURACIÓN RADICAL, FORTÍA Y SANAS POR EL VINO DE ZARZAFARRILLA: Haga escrofulas, granos, empéños, vicios de la sangre, debilidad.

BOLOS DE ARMENIA: gonorrhoea reciente ó antigua, flores blancas, color pálido.

Depósito en todas las farmacias y tiendas gratis. París, rue Montorgueil, 19.

Depósito general en España, Compañía Ibero Universal, Preciados, 74, duplicado piso 1., Madrid.

Pérdida. El sábado anterior se extravió desde la carretera de Trassier a hasta la calle de los Leones una calabacilla dorada que pertenece a los arreos de un caballo. La persona que la haya encontrado y se sirva entregarla en la barbería de la calle de Siete Ríos, recibirá una gratificación.

Traspaso. Se hace de la especería situada en el ex-convento de la Concepción. También se venden por separado los efectos que la constituyen y además unos estantes y mostrador casi nuevos y muy apropiados para taberna, aguarducho, especería ó estanco, y dos bancas con cuatro metros de largo, todo muy arreglado.

JARABE DE QUINA FERRUGINOSO

DEL DOCTOR RUBIO PÉREZ DE GRANADA.

Este precioso medicamento, regenerador de la sangre y reparador de las fuerzas, que contiene una gran cantidad de QUINA y de HIERRO, es decir, de los medicamentos más poderosos que se conocen como tónicos, se emplea con admirables resultados en la clorosis ó pílola, en las Escrofulas, en la debilidad producida por las HEMORRAGIAS, y por todas clases de pérdidas. Se toman sin repugnancia los niños y las personas más delicadas, y es sin disputa el medicamento mejor de los de su clase. Numerosos son los casos en que han tenido ocasión de apreciar sus excelentes cualidades, los eminentes Profesores de la facultad de medicina y Profesores de la población, obteniendo siempre los más satisfactorios resultados de su empleo.

Precio 10 rs., frasco.—Depósito en Córdoba botica-droguería de D. Joaquín Fuentes Terroba, y en la farmacia de don Manuel Marín, Tendillas.

GARGANTA, VOZ, BOCA

PASTILLAS DE DEETHAN Son el remedio lo más eficaz contra los Padecimientos del Aliento maleo, la irritación que produce el tabaco, las Ulceraciones de la Boca y los efectos perniciosos del Mercurio, durante y después de la curación. Las recomendamos también a los Sres. **PREDICADORES, PROFESORES Y CANTORES**, porque facilitan la Emisión de la Voz y fortifican la Garganta.—En París, D. Adh. DEETHAN, rue de Strasbourg, 10, y en casas de depósitos de los remedios franceses.—Precio, 12 reales.

AVISO. —Para preaverse de los falsificadores, rehusar las cajas y los frascos cuyas etiquetas no llevan la firma Adh. DEETHAN.

VENTA A PLAZOS.

10 reales semanales.

Córdoba.—Ayuntamiento 14 y 16.

Práctica y compostura gratis
á domicilio.

10 por 100 al contado.



Un año de crédito
y vinte os de garantías.

Dirección general de España y Portugal

calle Serrano, 43.—Madrid,

o las sucursales siguientes:

ESPAÑA.

Badajoz	San Juan 32.
Barcelona	Plaza del Angel Beria I.
Bilbao	Arenal 18.
Cádiz	Columela 20.
Górdoba	Ayuntamiento 14 y 16.
Gerona	Raval 18.
Gerona	Plaza de la Constitución 16.

ESPAÑA.

Huelva	Concepción 42.
Lérida	San Antonio 9.
Madrid	Carretas 35.
Málaga	Duque de la Victoria 4.
Palma	Boquería 3.
Sevilla	O'Donnell 5.
S. Cruz de Tenerife	Sol 39.

Máquinas giratorias en todo su círculo para reemplazar elásticos, las mejores conocidas en todo el mundo.

Agujas 4 reales y 80 céntimos la docena, y sueltas, 40 céntimos, carretes de 500 lliardas un real y 60 céntimos. Hilos de lino y algodón, torzales y piezas de recambio para toda clase de trabajo.

PILDORAS HOLLOWAY



Este remedio, universalmente reconocido por su eficacia, purifica pronto la sangre y constituye el manantial de la vida y de cuya impureza provienen todas las enfermedades que tanto afligen el género humano. Las Pildoras Holloway restituyen al estómago y a los intestinos su acción normal, regularizan las secreciones, y restablecen la buena digestión y gracias a sus propiedades balsámicas que purifican la sangre con tanta perfección, los nervios y músculos obtienen la debida energía fortificándose enteramente el sistema vital. Las personas de la condición más delicada pueden, sin temor alguno, aprovecharse del poder curativo de este célebre medicamento, siguiéndose a las dosis prescritas en las instrucciones que acompañan cada caja.

UNCUENTO HOLLOWAY

El Arte Médico no ha llegado aun a producir remedio alguno que pueda comparecer a este maravilloso Unguento, el cual, introduciéndose en la sangre, forma parte de ella y extrae toda partícula mordosa. Cicatriza toda clase de llagas y ulceraciones siendo considerado como el remedio infalible para la pronta y radical cura de toda especie de tumores, escrofulas, males de piernas, reumatismos, y neuralgia. Las personas que padecen afecciones del corazón ó que sufren de constipación, tosca ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias aplicando á las maravillosas virtudes del Unguento Holloway. Para asegurar la curación rápida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Pildoras el mismo tiempo que se emplea el Unguento.

Amplias instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos encienden las cajas de Pildoras y botas de Unguento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del Profesor Holloway, 588, Oxford-street, Londres.

No. 4.

Gran Establecimiento de Sombreros.

DE RAFAEL VIDAUERETA

Calle del Arco Real esquina a la del Liceo, frente al Gobierno Civil.

El favor creciente que el público dispensa a este Establecimiento, que antes se hallaba situado en la calle de la Librería, es su mejor elogio. En él contrarán sus numerosos favorecedores un elegante y variado surtido en toda clase de sombreros, desde las clases más superiores hasta las más inferiores, tanto en los de copa alta como en los de canal, a precios sumamente arreglados, ya en los confeccionados en dicho establecimiento como en los que reciben de las más acreditadas fábricas extranjeras. También se encarga de toda clase de reformas en sombreros de copa y bajos, y de servir pedidos para dentro y fuera de la población con la mayor prontitud y economía.

Solución Coirre

AL CLORHYDRO-FOSFATO DE CAL.

El más poderoso de los reconstituyentes.—Remedio heróico, empleado hace cinco años por los médicos franceses y adoptado por todos los médicos de Europa, en todos los casos de estancamiento de fuerzas, en los de anemia, cincosis, caquexia ó escrofularia, escrofulosis, risitánico, las enfermedades de los ojos, las dificultades de crecer, la impotencia, las dipepsias ó digestiones crónicas y las enfermedades nerviosas.

Nota.—Este remedio se ha comprendido, en 1877, en el suplemento del Codex francés.

Coirre, Farmacéutico, en París, rue du Chêne-Midi, núm. 79, deposito en todas las farmacias de España.

Vinagre. Se vende en la Caballería, puro de yema, a 18 reales.

Traspaso. Desde el día se hace, por ausentarse su dueño, en la tienda de calzado situada en la calle de la Esquerda 125, por precio módico.

Ferocida. En la tarde del Domingo ultimamente, desde la calle Angel de Saavedra a la Catedral y desde ésta al Ayuntamiento, se extravió un cojín de peluche con piedra negra redonda. En la administración de Loterías de la Esquerda, se gratificara a la persona que lo entregue.

LA CATALANA.

Casa de préstamos y ventas públicas, calle del Tor.illo 1, Córdoba.

El Jueves 4 del próximo mes de Abril a las once de la mañana, se venderán en subasta los empleos de alhajas, ropas, chaquetas y demás efectos que no hayan sido devueltos por sus dueños.

La entrada a la subasta, plaza de las Casas, núm. 14.

Hay venta diaria.

Aviso. En subasta judicial que tendrá efecto el día 3 de Abril próximo, en la notaría de don Manuel Portera y Camara, de doce a una de dicho día, se vende la casa número tres calle de los Deanes de esta capital, apreciada por el Arquitecto de la misma D. Felipe Bainz de Baranda en la cantidad de doce mil seiscientas dos pesetas. Lo que se hace público por medio de este anuncio con el objeto de que si a alguna persona le conviniese haga proposición, que se le admitira por los señores Comisarios-partidores de la testamentaria del difunto D. Rafael de Torres y Aguilar si la considerasen justa.

Buñería. En el puesto número 10 de la Nueva Plaza, se esperan buñuelos a 18 cuartos libra.

Al Clero. Comprados atrasados que le adeuda el Estado, D. Manuel Enriquez y Enriquez, Procurador y Agente de negocios, que vive en Córdoba calle de Carreteras núm. 23.

Almacén de cobres y ferretería de Francisco Ambrosi, plazuela de la Almagra, números 24 y 26.

Hay un gran surtido en tubería de plomo desde media a una y media pulgadas, planchas de plomo para azoteas y cañales, de varios gruesos; tubería de hierro, planchas de zinc en depósito desde el núm. 6 al 12, planchas de hierro galvanizado, m. de hierro en negro dulce y agrio de todos los gruesos, lata para hojalateros, cobre para soldadores y estufa, latón dorado de varios números, alambres dorados y de fierro para cierres rasos, de todos gruesos; crucetas para pesos, balanzas, cadenas para pozos y otros muchos artículos, y todos se arreglan a precios equitativos.

Interesante. Magníficas piedras de molino francesas de La Ferrié de 1 metro 30 y 1 metro 35 a 167 reales. Comisionado en Córdo

ba calle de Santa Victoria, número 7.

Av. Ministerio de Cultura 2006